

Estudiantes de Unillanos inician segundo semestre académico del 2013 a partir de esta semana

Villavicencio, 5 de agosto de 2013. Un aproximado de 6500 estudiantes de la Universidad de los Llanos de programas de grado y posgrado, retornan a clases durante esta semana para adelantar el segundo semestre académico del año que irá hasta 17 de diciembre.

Directivos, docentes y funcionarios reciben con muchas expectativas la comunidad estudiantil que integra los 16 programas académicos de grado, 15 especializaciones y 4 maestrías, y todos los convenios y centros regionales de educación superior operados por Unillanos.

El rector del alma máter, Óscar Domínguez Gonzáles afirmó que las condiciones logísticas mínimas están garantizadas. A partir de la fecha serán 16 semanas de clases que esperamos sean muy provechosas para nuestros estudiantes, lo que nos permitirá en diciembre dar un parte de victoria de la tarea cumplida, puntualizó el directivo.

Durante el semestre la Universidad entregará varias obras que tienen gran relevancia para sus discentes como la biblioteca de la sede urbana San Antonio y el Coliseo de la sede Barcelona programado para inaugurar en septiembre en el marco de los Juegos Deportivos de la Asociación Colombiana de Universidades ASCUN que reunirá un número representativo de estudiantes de varias instituciones de educación superior del país.

